



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

11 JUN. 2025 14:36:13

Entrada **72254**

pregunta escrita apagón La Palma

| | |
|-----------------|---|
| Competencia | Competencias de la Cámara |
| Subcompetencia | Control e información |
| Tipo Expediente | 184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. |

Fdo.: Cristina VALIDO GARCÍA
Diputada



Congreso de los Diputados

Cristina Valido García
DIPUTADA POR SANTA CRUZ DE TENERIFE

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

CRISTINA VALIDO GARCÍA, diputada de Coalición Canaria, de conformidad con lo previsto en el Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente PREGUNTA a la Ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico, con ruego de RESPUESTA POR ESCRITO:

En el día de ayer, 10 de junio de 2025, la isla de La Palma volvió a sufrir un apagón general por cero energético que afectó a 50.289 personas. En esta ocasión, el apagón eléctrico se prolongó durante más de tres horas, hasta que se logró restablecer el suministro de manera paulatina. Este apagón no es el primero que ocurre en La Palma, ya que este mismo año, el 8 de mayo, se produjo otro incidente en la gestión del sistema eléctrico insular que esa vez afectó a 19.526 clientes en ocho municipios de la isla.

En este contexto hay que destacar que la situación de precariedad en el sistema eléctrico de la isla de La Palma no es la única en el archipiélago, ya que en los últimos años se han venido produciendo crisis energéticas en otras islas de Canarias, tales como las ocurridas en julio de 2023 en la isla de La Gomera por el incendio en la central térmica de El Palmar que dejó sin luz a toda la isla; en la isla de El Hierro, donde en mayo de 2023 se produjo un corte de luz de varias horas que afectó a toda la población; o en la isla de Tenerife, donde en julio de 2020 se produjo un corte del fluido eléctrico de varias horas que afectó a más de 950.000 personas. También en Tenerife, en septiembre de 2019, hubo un fallo en la central térmica de Granadilla que dejó sin luz nueve horas a casi toda la isla.

Ante esta situación formulo las siguientes preguntas, con ruego de respuesta por escrito:

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno de España para resolver la situación de precariedad en los sistemas eléctricos de las islas Canarias?

¿Qué inversiones tiene previstas su Ministerio para impulsar la renovación de las centrales eléctricas de las islas Canarias, donde se





Cristina Valido García
DIPUTADA POR SANTA CRUZ DE TENERIFE

Congreso de los Diputados

mantienen en activo equipos de generación con más de 50 años de antigüedad?

¿Qué acciones tiene previstas su Ministerio en las islas Canarias para garantizar el derecho de la población a disponer de un sistema eléctrico con nuevos equipos de generación y de distribución eléctrica en la isla, teniendo en cuenta que son equipos que tienen más de 50 años de vida?

Madrid, 11 de junio de 2025